

# Stop talking Start planting

DIE KINDER UND JUGENDLICHEN VON „PLANT-FOR-THE-PLANET“ FÜHREN SCHWIERIGE VERHANDLUNGEN MIT ENTSCHEIDUNGSTRÄGERN IN POLITIK UND BUSINESS. WIR DURFTEN BEI DEM WELTWEITEN TREFFEN IN MONTE CARLO DABEI SEIN, UM VERHANDLUNGSTIPPS ZU SCHULEN.



Felix Finkbeiner war neun Jahre alt, als er in der Schule ein Referat über den Klimawandel hielt. Am Ende seines Referats entwarf Felix die Vorstellung, dass Kinder in jedem Land eine Million Bäume pflanzen könnten. So würde eine bessere Welt entstehen – glaubte er. Und behielt Recht. Mit „Plant-for-the-Planet“ entstand eine globale Bewegung mit dem ambitionierten Ziel, Bäume zu pflanzen um die Klimakrise zu bekämpfen. Heute sind rund 67.000 Kinder als Botschafter für Klimagerechtigkeit am weltweiten Netzwerk beteiligt. 2007 wurde der erste Baum an Felix' Schule gepflanzt. Inzwischen sind es 15 Milliarden und es werden täglich mehr. Ein Baumzähler auf der Website der Organisation zeigt den aktuellen Stand der Pflanzungen an und beweist dabei, dass aus einer verträumten Kinderidee etwas wirklich Großartiges entstehen kann.

## DIE VISION: 1 BILLION BÄUME PFLANZEN

Wir unterstützen „Plant-for-the-Planet“ seit Jahren mit Workshops und Verhandlungstipps. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer unserer Seminare erhalten einen Gutschein für einen Baum, der virtuell gepflanzt werden kann und natürlich auch in echt gepflanzt wird.

## BITTE UNTERSTÜTZEN SIE DIESES PROJEKT ZUM KLIMASCHUTZ INDEM SIE:

- Bäume verschenken: [baumgeschenk.org](http://baumgeschenk.org)
- eine Patenschaft übernehmen und Kindern die Teilnahme an Workshops,
- Akademien und Plant-for-the-Planet-Aktivitäten ermöglichen
- Ihre Kinder, Freunde und Geschäftspartner zum Mithören motivieren
- „Die Gute Schokolade“ kaufen – online oder im Supermarkt



Weitere Infos finden Sie hier: [plant-for-the-planet.org](http://plant-for-the-planet.org)

